

Registro 114-146



Institución

Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio

Tipo de objeto

Video (artes de la representación)

Dimensiones

Duración 30:47 min x Alto 50 cm 3 x Ancho 123 cm 3 x Profundidad 110 cm 3 x Alto 57 cm 3 x Ancho 60 cm 3 x Profundidad 43 cm 3

Características que lo distinguen

Instalación compuesta por un mueble dispuesto horizontalmente sobre el suelo, el cual almacena diversos objetos de origen natural, como trozos de leña, conchas, agua, etc. Al centro lleva una gran roca falsa, y sostiene, en uno de sus extremos, una pantalla plana de televisión a través de la cual se observan diferentes fragmentos visuales.

La obra no presenta alteraciones debido a que fue intervenida en sala durante el año 2017 para la exposición “Lo que ha dejado huellas” en el CNAC de Cerrillos, donde se nivelaron algunos estratos desnivelados y faltantes y se reintegraron cromáticamente las lagunas. De igual modo se recomienda realizar respaldos del video que integra la muestra.

Título

El viaje extático

Creador

Patricia Domínguez